

Приложение № 1
К БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЕ
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО ДЕТСКОГО ФОНДА
«ВМЕСТЕ НАВСЕГДА»

Введена в действие с 25 мая 2018 г.

**ПЕРЕЧЕНЬ ЗАБОЛЕВАНИЙ, ВКЛЮЧЕННЫХ В ПРОГРАММУ.
МЕТОДЫ ОБСЛЕДОВАНИЯ, ЛЕЧЕНИЯ, УСЛУГИ, ИЗДЕЛИЯ МЕДИЦИНСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ, НЕОБХОДИМЫЕ
ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ЛЕЧЕНИЯ ЗАБОЛЕВАНИЯ, ВКЛЮЧЕННОГО В ПРОГРАММУ**

№	Заболевания, включенные в Программу	Методы обследования, лечения, услуги, изделия медицинского назначения, необходимые для проведения лечения Заболевания, включенного в Программу
1	Врожденная сосудистая патология головного мозга, требующая для своего лечения хирургического вмешательства	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий, в т.ч. клеевых композиций, для проведения эндоваскулярных операций. 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).
2	Врожденная патология формирования черепа (включая челюстно-лицевую патологию), посттравматические дефекты черепа, требующие для своего лечения хирургического вмешательства	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий. 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).
3	Черепно-мозговые грыжи, требующие для своего лечения хирургического вмешательства	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий. 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).
4	Эпилепсия, резистентная к медикаментозной терапии	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий (стимуляторы и электроды). 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).
5	Гидроцефалия, требующая для своего лечения хирургического вмешательства	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий (шунтирующие системы). 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).
6	Опухоли головного и спинного мозга.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Комплекты одноразовых инструментов и изделий. 2. Оперативное вмешательство. 3. Пребывание ребенка в медицинской организации (койко-дни).

English version

Appendix No. 1
TO THE CHARITY PROGRAM
CHARITY CHILD FUND
"TOGETHER FOREVER"

It was put into effect on May 25, 2018

**LIST OF DISEASES INCLUDED IN THE PROGRAM.
METHODS OF SURVEY, TREATMENT, SERVICES, MEDICAL PURPOSE PRODUCTS, NECESSARY FOR CARRYING
OUT TREATMENT OF DISEASE INCLUDED IN THE PROGRAM**

№	Diseases, included in this Program	Methods of examination, treatment, services, medical devices necessary for the treatment of diseases included in the Program
1	Congenital cerebral vascular pathology requiring surgical intervention for its treatment	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable tools and products, incl. adhesive compositions, for carrying out endovascular operations. 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days)
2	Congenital pathology of skull formation (including maxillofacial pathology), posttraumatic skull defects requiring surgical intervention for their treatment	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable tools and products. 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days).
3	Cranio-cerebral hernia requiring surgical intervention for its treatment	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable tools and products. 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days).
4	Epilepsy, resistant to drug therapy	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable tools and products (stimulators and electrodes). 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days).
5	Hydrocephalus requiring surgical intervention for its treatment	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable instruments and products (shunting systems). 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days).
6	Tumors of the brain and spinal cord	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sets of disposable tools and products. 2. Surgical intervention. 3. Staying a child in a medical organization (bed-days).